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Procès-verbal de la séance du 27 octobre 2020 
 

Présences :   
                                                         Julie Gosselin                                 Parent 
                                                         Christine Veillette                         Parent 

Salvatore Mancini  Parent 
    Caroline Bourque  Parent 
                                                         Geneviève Bouchard                    Parent   

Isabelle Bachand   Personnel enseignant 
Élaine Rebts                  Personnel de soutien 
Hélène Lepage                              Technicienne du service de garde 

                                                         Benoit Denault                Personnel enseignant 
Mireille Boudreault  Directrice 

 
  Absents :               Annie Vincent 
                                                      
                            Substitut en remplacement:         Annie Galipeau 
 
1. Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 

Salvatore Mancini, ouvre la séance à 18h35 après constatation du quorum.  
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
        Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

Christine Veillette propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

       Adoptée à l’unanimité.  
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion de septembre 
Proposé par Hélène Lepage. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

4. Suivi au procès-verbal de la dernière réunion 

Parents de la classe seront informés si un cas COVID dans leur bulle. Possibilité d’en aviser 
toute l’école, cela dépend du nombre de cas dans l’école. 
Site internet mis à jour pour : noms des professeurs, formulaire au service de garde, nom 
des membres du CE. Reste les procès-verbaux à ajouter. 
 

5. Parole au public 
Pas de question. 
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6. Parole au président 
Salvatore Mancini élu au conseil d’administration au centre de services scolaire dans le 
district 1. Il siège aussi au comité de gouvernance et éthique. 
 
Déplacement de la rencontre du C.É. le 18 mai, conflit horaire avec le Centre de services. 
Adopté pour le 19 mai. 
Formation obligatoire pour les membres du C.É : sera fait aujourd’hui. 

 
7. Activités parascolaires et culturelles 2020-2021 

Sportives : peu, seulement M. Benoit au midi pour les 5 et 6e dans le gymnase en respect des 
bulles classes. 
Culturelles : allocation du ministère, 2 fois dans l’année. Complication pour le transport par 
autobus pour respecter les bulles classes et pas plus d’argent du gouvernement. Rien de 
prévue pour le moment. 
Novembre : les 5e années ont réservé une visite d’auteur dans la classe, pas de coût pour les 
parents. 
Christine Veillette : Animation bénévole au dîner possible : Non, COVID. 
 

8. Règles de régie interne du C.É. 
Proposition, par Caroline Bourque, de modifier la demande d’ajout de points à l’ordre du jour 
à 48h avant la réunion du C.É. 
Règles adoptées par Christine Veillette telles que présentées avec modification du 

paragraphe « Ordre du jour » à la page 2: « Tout membre peut faire inscrire un point à 
l’ordre du jour en s’adressant à la direction au moins 48 heures avant la séance 
ordinaire. ». 
 
Adoptée à l’unanimité. 
 

9. Activité de financement 2020-2021 
Mme Boudreault va relancer sport et loisirs Montérégie pour continuer le projet cour 
d’école. Besoin d’une mise de fond pour présenter projet de cour d’école puisque nous 
sommes en zone 1 : favorisé. Peu probable que le Ministère participe. 
Possibilité pour la Ville de Varennes de financer une partie s’ils modifient le règlement. 
Besoin d’un minimum de 9 000$ à 19 000$ pour partir. Fond à destination spéciale : un peu 
moins de 9 000$. 
Fait-on une campagne pour la cour d’école ? Avis des membres : Non, nous attendons pour 
le moment. Approuvé par tous. 
Ramasser canettes pour les 6e. À rediscuter plus tard. 
 

10. Formations obligatoires aux membres du C.É. + questions 
Visionnement de la 1re capsule de formation fait durant la rencontre. Les prochaines capsules 
seront visionnées par chacun des membres à la maison et il y aura un 5 minutes de prévu à 
la prochaine rencontre du C.É. pour des questions. 
 

11. Parole à L’OPP 
Décoration au plafond pour l’Halloween fait et Noël à venir. 
Ramassage de cannettes pour les 6e à approuver par les professeurs et la direction. 
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Courrier de l’amitié à modifier pour respect des mesures sanitaires. À approuver par les 
professeurs et la direction. 
Murale aux miroirs à faire cette année qui avait été approuvé l’an dernier. 
 

12. Parole aux enseignants 
Rien de spécial. 
 
 

13. Parole à la technicienne du service de garde 
La journée pédagogique du 23 octobre s’est très bien passée. Les jeunes et les plus vieux 
ont bien aimé. Plus complexe avec le respect des bulles classes. 
Le service de traiteur a débuté il y a 2 semaines et il y a plus d’utilisateurs qu’avant. 
Temps attente pour aller chercher les enfants en fin de journée beaucoup mieux. 
 

14. Information du comité de parents 
Il y a seulement eu la 1re rencontre d’élection. La suite est ce jeudi. 
 

15. Varia 
Discussion pour plan d’intervention et violence. À voir au prochain C.É. 
Une façon d’informer les parents pour qu’ils puissent assister au C.É sera établi. 
 

16. Parole au public 
Proposition de projet de cartes faites par les enfants, vendu à leur entourage. 
Ajout de Julie Gagnon pour le comité cour d’école en remplacement de Astrid Martin. 
 

17. Date de la prochaine rencontre  
25 novembre 2020 à 18h30. 
 

18. Levée de l’assemblée  
Benoit Denault propose la levée de l’assemblée à 20h14. 
 
Approuvée à l’unanimité. 
  
 

 
 

 

 
 

 

 

 
________________________                        _________________________    
Mme Mireille Boudreault                      Monsieur Salvatore Mancini   
Directrice                                      Président du C.É.      
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